



Pièces	Studio
Superficie	39 m²
Référence	84305579
Prix	275 600 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A proximité immédiate du centre ville, nous vous proposons au coeur d'une résidence récente de standing, ce très beau studio meublé de 27m², en parfait état, jouissant d'une terrasse bien exposée de 12m². Il bénéficie d'un agencement optimisé et se compose d'une entrée, d'une pièce de vie avec cuisine ouverte entièrement équipée, d'une salle d'eau avec toilettes et de nombreux rangements. La résidence est sécurisée, dispose d'un ascenseur, de jardins, d'un espace SPA avec piscine, sauna et jacuzzi. Ce bien est loué jusqu'au 30/09/2024 (loyer mensuel hors charges : 830 €) Les informations sur les ...

Right next to town center, in a recent luxury residence, we offer you this beautiful 27sqm furnished studio in perfect condition with a 12sqm well-exposed terrace. It benefits from an optimized layout and consists of an entrance hall, a living room with a fully-equipped open-plan kitchen, a shower room with toilet and many storage space. The residence is secure, with elevator, gardens and a SPA area with swimming pool, sauna and jacuzzi. This property is rented until 30/09/2024 (monthly rent, excluding charges: €830).

COZYSTAY

10 rue Pasteur - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

